



## EDITO DU MOIS DE FÉVRIER 2025

En février, un futur saint vient nous visiter...

Frères et soeurs dans le Christ,  
Chers paroissiens, chers amis,

Durant la 1<sup>ère</sup> quinzaine du mois de Février, au coeur de l'Année Jubilaire de l'Espérance, l'église sainte Catherine aura la joie d'accueillir l'Exposition Internationale sur les Miracles Eucharistiques conçue et réalisée par le bienheureux Carlo Acutis. Né le 3 mai 1991 et décédé à l'âge de 15 ans, le 12 octobre 2006, Carlo Acutis a été béatifié le 10 octobre 2020 à Assise et sera canonisé, c'est-à-dire déclaré saint, à Rome lors de la messe de clôture du jubilé des adolescents le dimanche 27 avril prochain.

**L'exposition sera visible chaque jour  
(hors des offices religieux)  
du mercredi 5 au mardi 18 février.  
Deux moments forts pour nous durant cette quinzaine...**

Le vendredi 7 février, 1<sup>er</sup> vendredi du mois, dévotion au Sacré-Coeur de Jésus, en lien avec l'exposition sur les Miracles Eucharistiques, nous vivrons une journée d'Adoration continue.

9h Office des Laudes et Exposition du St Sacrement  
Tout au long de la journée, adoration silencieuse  
(un planning d'inscription sera mis à disposition pour les heures d'adoration)  
12h Office du milieu du jour - Angelus -  
15h Chapelet de la Divine Miséricorde  
16h Méditation du chapelet - 17h Office des Vêpres - Salut du St Sacrement  
18h Messe en l'honneur du Sacré-Coeur

**Le dimanche 9 février à 16h**, l'Abbé Christophe Dibo, prêtre de notre diocèse en apostolat dans l'archiprêtré de Forbach, donnera une conférence de présentation du bienheureux Carlo Acutis pour que nous puissions mieux faire connaissance avec ce futur saint de l'Eglise Catholique et sur ce qu'est concrètement un miracle eucharistique.

Ce temps de conférence sera suivi de l'Office des Vêpres et d'un temps d'Adoration Eucharistique.

N'hésitons pas à venir à la rencontre de ce futur jeune saint et à faire connaissance avec lui, qui nous montre que la sainteté n'est pas l'affaire d'une élite mais d'un coeur à coeur avec le Christ dans l'Eucharistie.

Le mois de février, est aussi celui où nous faisons mémoire de Notre-Dame de Lourdes. **Nous nous retrouverons le mardi 11 février à 17h15 en l'église de Philippsbourg dédiée à Notre-Dame pour**

la méditation du Chapelet suivie de la célébration de la messe en l'honneur de la Vierge Marie, en communion de prière avec les pèlerins réunis à Lourdes.

Depuis 1992, le 11 février est aussi traditionnellement la journée mondiale des malades. Dans ce sens, nous nous retrouverons en l'église de Lambach dédiée à l'Immaculée Conception (Nom que la Vierge s'est donné à Lourdes) le dimanche 16 février à 15h pour la messe avec le Sacrement des Malades suivie d'un café-gâteau à la salle paroissiale attenante.

Deux beaux évènements et moments de vie paroissiale au cours de ces 28 jours de février qui ne manqueront pas de nous réunir pour vivre en famille autour du Christ, de la Vierge Marie et des saints.

Abbé Patrick Muller+  
Curé-Archiprêtre

